
ENTIDADES PREOCUPADAS COM A DEGRADAÇÃO AMBIENTAL EM ANGRA
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‘Aprendendo com saúde’

Crianças são
atendidas
nas creches

Segurança

Polícia detém
duas duplas
de menores

Família estava indo para a praia

Colisão envolvendo
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Jovens agiam em áreas do tráfico na
Ilha das Cobras e Condado. | Pág. 7

Acidente na manhã do sábado, 1º, em Angra, atingiu
três veículos de passeio e deixou ainda outros quatro
feridos, incluindo uma criança de 6 anos. | Página 7

Iniciativa da prefeitura de Angra leva
pediatras até as escolas para exames
preventivos. Meta é atender a mais
de 7 mil crianças. | Página 2

REMÉDIO
NOVIDADE

Angra terá projeto para
levar medicamentos à

casa de pacientes. | Pág. 2

EM CASA

Segurança nas praias

Angra vai
contratar mais
guarda-vidas

Praias mais perigosas terão refor-
ço de segurança até o final da alta
temporada. | Página 5

Siga nosso grupo aqui para
notícias da Costa Verde

Política em Paraty

Câmara terá
de eleger nova
Mesa Diretora

Decisão da Justiça atesta que a
escolha feita na sessão em 1º de
janeiro foi ilegal. | Página 3

caminhão e carros
mata 3 mulheres

R
E
P
R

O
D

U
Ç

Ã
O

LU
IS

 L
A

R
A

/P
M

A
R



2 SaúdeTribuna Livre - De 4 a 17/2/25 | tribunalivrejornal.com.br

Saúde e educação iniciam exames preventivos

Excepcionalmente esta semana, a coluna ‘Drops Político’ será publicada apenas online. Acesse tribunalivrejornal.com.br e confira notícias da região.

Saúde de Angra inaugura nova Farmácia Central
e serviço de entrega de medicamentos em casa
Local mais moderno abriga também a Farmácia Social e o projeto ‘Remédio em Casa’ da secretaria de Saúde

A prefeitura de Angra inau-
 gurou no último dia 27 de

janeiro, a nova Central Farma-
cêutica e a Farmácia Social da
cidade, ambas localizadas na
rua José Belmiro da Paixão,
148, no Parque das Palmeiras.
A Central Farmacêutica será a
nova base de estoque de me-
dicamentos, substituindo o an-
tigo local no Balneário. A uni-
dade armazena os medicamen-
tos que serão posteriormente
distribuídos às farmácias das
unidades do município.

Apesar da abertura do novo
espaço, o atendimento aos
moradores permanece igual,
com os medicamentos sendo
retirados diretamente nas uni-
dades de saúde de cada bair-

ro ou em locais como a UPA
Infantil.

O novo espaço abriga tam-
bém a Farmácia Social, que
oferece medicamentos gratui-
tamente à população. Nessa
farmácia, são disponibilizados
medicamentos que não estão
incluídos na lista fornecida pelo
Sistema Único de Saúde
(SUS). A prefeitura realiza a
compra desses itens com base
nas necessidades do município,
garantindo que sejam entregues
aos moradores que necessitam.

Para acessar os medica-
mentos fornecidos pela Far-
mácia Social, os moradores
devem comparecer à Central
Farmacêutica às quartas-fei-
ras, entre 8h30 e 14h, portan-

do a Folha de Receita de Me-
dicamentos de Uso Controla-
do (REMU) para dar início ao
processo de retirada.

Novos projetos — Além
das ações na área de medica-

mentos, dois novos projetos
estão prestes a serem lançados.
O primeiro será o ‘Remédio
em Casa’, que levará gratui-
tamente os medicamentos di-
retamente às residências. A se-

cretaria de Saúde está finali-
zando os ajustes para o início
da iniciativa, definindo o bair-
ro piloto e os critérios que de-
terminarão o público-alvo apto
a receber os remédios.

A outra iniciativa será o
‘Onde Tem Remédio’, um
aplicativo que permitirá aos
usuários localizarem os postos
de atendimento mais próximos
que possuem os medicamen-
tos necessários. O objetivo é
otimizar o tempo dos e evitar
deslocamentos desnecessários.

A iniciativa está em confor-
midade com uma lei que obri-
ga a divulgação das informa-
ções sobre a disponibilidade
de medicamentos nas farmáci-
as vinculadas ao SUS.

Começou pelo CEMEI
Parque Mambucaba I, no

bairro de mesmo nome, o pro-
grama municipal ‘Aprendendo
com Saúde’, que une as secre-
tarias de Saúde e Educação.
A iniciativa tem como objetivo
oferecer atendimentos médicos
e exames gratuitos para crian-
ças de 1 a 5 anos matriculadas
na rede municipal de ensino.

Dois ônibus adaptados ser-
vem como unidades móveis de
saúde, com uma equipe com-
posta por médico e técnico de
enfermagem. Após a avaliação

inicial com a pediatra, os alu-
nos realizaram exames de san-
gue, com os resultados fican-
do prontos em cerca de 15
minutos. Com os dados em
mãos, a pediatra fez uma aná-
lise detalhada e, se necessário,
encaminha os pacientes para
especialistas.

— Vamos transformar An-
gra em um verdadeiro polo de
oportunidades. Por isso, esta-
mos cuidando das nossas cri-
anças desde cedo, oferecen-
do atendimento gratuito para
identificar e tratar problemas de

saúde. Assim, garantimos que
tenham mais qualidade de vida,
melhores condições de apren-
dizado e um futuro promissor,
contribuindo para o desenvol-
vimento da cidade — desta-
cou o prefeito Ferreti (MDB).

Na primeira etapa do pro-
jeto, todas as unidades de en-
sino do Parque Mambucaba
serão atendidas, incluindo o
CEMEI Parque Mambucaba
II e o CEMEI Dolores Gritten
Del Castilho, totalizando mais
de 1.800 crianças.

O cronograma do progra-

ma está sendo realizado em
parceria entre as secretarias.
Após a conclusão dos atendi-
mentos no Parque Mambuca-
ba, o programa seguirá para
outras regiões, beneficiando
quase 7 mil crianças.

Todo o processo deve ser
acompanhado pelos pais ou
responsáveis, trazendo mais
tranquilidade às famílias.

— Este projeto é essencial
para a primeira infância, garan-
tindo que os alunos recebam
um cuidado integral e de quali-
dade, com um pediatra acom-

panhando o atendimento, aco-
lhimento humanizado e inter-
venções que promovem me-
lhorias na saúde e desenvolvi-
mento escolar — avalia o se-
cretário de Saúde, Rodrigo
Ramos.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Projeto
‘Aprendendo
com Saúde’ vai
percorrer todas
as escolas e
creches da
cidade

O PREFEITO Ferreti compareceu ao evento de abertura
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Decisão da Justiça determina realização
de eleição para a Mesa Diretora da Câmara
Grupo de seis vereadores se queixou do processo eleitoral conduzido sem votação nominal em 1º de janeiro

Angra e Paraty receberão R$ 3 milhões do
Comitê de Bacia para investir em saneamento
Prefeituras das duas cidades deverão indicar destino do recurso voltado para obras de esgotamento sanitário

DIVULGAÇÃO/PMAR

Paraty

A Justiça determinou a rea-
 lização de uma eleição

para a Mesa Diretora da Câ-
mara de Paraty, para direção
da Casa no biênio 2025/26. O
caso foi julgado na terça-feira,
4, no Tribunal de Justiça do
Rio de Janeiro. O desembar-
gador Rogerio de Oliveira Sou-
za, da 3ª Câmara de Direito
Público do Rio, suspendeu os
efeitos da eleição ocorrida em
1º de janeiro, após a queixa de
um grupo de seis vereadores,
que se consideraram alijados
do processo, segundo eles,
pela decisão da mesa dirigen-
te dos trabalhos de não reali-
zar a convocação nominal dos
vereadores para a votação.
Souza determinou que seja fei-

ta uma eleição nos termos do
Regimento Interno, no prazo
de dez (10) dias.

A polêmica se estendia des-
de a primeira sessão da nova
legislatura. Na verdade desde
antes, quando as chapas do
prefeito Zezé Porto (Republi-

canos) e da oposição elege-
ram respectivamente cinco e
seis parlamentares para o Le-
gislativo. A margem bem estrei-
ta de maioria causa atritos.

Na decisão, o desembarga-
dor relata que a posse dos ve-
readores de Paraty não foi fei-

ta sob a presidência interina do
vereador mais votado e sim do
parlamentar mais idoso.

No dia da votação, o vere-
ador Vaguinho de São Gonça-
lo (PT), que figurava até então
na chapa lilderada pelo verea-
dor Paulo Sérgio, decidiu reti-
rar o nome e apresentar outra
chapa.

Só que o presidente interi-
no da sessão, o vereador Picó
(Avante), indeferiu o registro
da segunda chapa e proclamou
eleita a única que considerou
regularmente inscrita, sem co-
lher os votos dos vereadores.
Paulo Sérgio então foi consi-
derado eleito presidente, dan-
do início à disputa judicial.

Na decisão, o desembarga-
dor responsável pelo caso des-
tacou que a eleição ocorreu em

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Seis vereadores
se consideraram
alijados do
processo de
escolha devido
à falta de
votação nominal

CONFUSÃO na Câmara de Paraty foi parar na Justiça

Klauber Valente

desacordo com as normas re-
gimentais, violando o direito ao
voto dos seis vereadores.

— Defiro a tutela de urgên-
cia para suspender os efeitos
da eleição da Mesa Diretora
da Câmara de Vereadores do
Município de Paraty, realizada
em 01.01.2025, e determinar
a realização de novo pleito, no
prazo de 10 (dez) dias, com
observância do Regimento In-
terno — confirma o magistra-
do na decisão.

OBRAS de saneamento serão indicadas pelas prefeituras

ARQUIVO

O Comitê da Bacia Hidro-
 gráfica da Baía da Ilha

Grande (CBH-BIG) anunciou
esta semana um investimento
de R$ 3 milhões para impulsi-
onar o saneamento básico e o
esgotamento sanitário dos mu-
nicípios de Angra dos Reis e
Paraty, na Costa Verde. O
aporte faz parte do programa
Sanear BIG, e aportará recur-
sos em domicílios de áreas ru-
rais e periurbanas, a fim de re-
duzir o impacto de efluentes
domésticos às principais cap-
tações de água da bacia de
águas.

— Ao longo dos anos, a

baía da Ilha Grande tem sido
afetada pela descarga do es-
goto não tratado e outros po-
luentes, comprometendo não
só a qualidade da água, mas
também a saúde das comuni-
dades e biodiversidade. O pro-
grama tem como finalidade
definir a aplicação estruturada
deste recurso, contribuindo
para a redução de doenças de
veiculação hídrica, preserva-
ção do meio ambiente, melho-
ria da qualidade de vida, valo-
rização imobiliária e turismo —
comenta o diretor-presidente
do Comitê-BIG, Luiz Paulo
Nascimento.

O edital aberto em 2024
prevê atender a 28 localidades
sugeridas pelas prefeituras dos
municípios atendidos.

— Inicialmente será desen-
volvida uma visita em campo
para verificarmos quais locali-
dades o orçamento consegue
atender. Com esta etapa con-
cluída, um termo de referência
será desenvolvido para a con-
tratação da executora das
obras e, logo após, realizare-
mos uma mobilização comuni-
tária para saber quais casas
aceitarão receber o sistema in-
dividual de tratamento — ex-
plica Victor Lisbôa, especialis-

ta em recursos hídricos da As-
sociação Pró-Gestão das
Águas da Bacia Hidrográfica
do Rio Paraíba do Sul (Age-
vap), que atende o CBH-BIG.

A previsão de início das
obras, se as localidades esco-
lhidas atendam ao que está
previsto no edital, é já no se-
gundo semestre de 2025.



Política4 Tribuna Livre - De 4 a 17/2/25 | tribunalivrejornal.com.br

Obra de R$ 1,5 bilhão terá recursos da União e também da concessionária que explora o trecho da BR-116

Alô Enel, socorro para o Bonfim
Um poste de madeira está ameaçando cair na

rua Pedro Eugênio de Oliveira, no Bonfim. A con-
cessionária de energia já foi notificada pelos mo-
radores quanto ao risco, mas parece que está es-
perando cair de vez para tomar providências.
Qualquer um pode ver que é tragédia anunciada.

‘Na vida todos temos um segredo inconfessável,
um arrependimento irreversível,

um sonho inalcançável e um amor inesquecível.’
Diego Marchi | influencer

Está no breu
Motoristas que trafegam

pela rodovia Rio-Santos, em
Angra, reclamam da falta de
iluminação no trecho próximo
ao trevo do Morro da Cruz.

O local é de responsabili-
dade da concessionária CCR
RioSP, que tem deixado a de-
sejar na manutenção. O local
está um breu. Mas a cobrança
do free flow está funcionando
em dia. Uma lástima imposta
aos moradores e que perdura
sem qualquer tipo de justifica-
tiva aceitável.

Mande um sinal
Os líderes comunitários que apoiam o governo

em Angra têm reclamado que não conseguem fa-
lar com a gestão. Diversos presidentes de associ-
ações têm pedido reunião direta com o prefeito
Cláudio Ferreti (MDB) mas por ora, ninguém do
governo tem sinalizado interesse no encontro.

A reclamação é que depois das eleições, todo
mundo ‘sumiu’, e o governo estaria contemplando
líderes ligados à oposição. Um exemplo seria a
Ilha Grande, onde um ex-candidato a vereador de
chapa concorrente, levou a administração local.

O DEPUTADO federal Áureo (C), com parte da bancada do
Solidariedade na Alerj e o presidente reeleito Rodrigo Bacellar

Educação em pauta
O deputado estadual Vitor Júnior (PDT) co-

brou da secretaria de Estado de Educação, inves-
timentos para a escola Honório Lima, no Balneá-
rio. Em oficio respondendo à indicação do parla-
mentar a secretaria destacou a necessidade de
construção de mais um pavimento, o que não se-
ria possivel com a estrutura da escola. A scereta-
ria se comprometeu em encaminhar equipe técni-
ca ao local, para um levantamento de reforma.

De olho no governo do Estado
O deputado estadual  Ro-

drigo Barcellar (União Brasil)
foi reconduzido ao cargo de
presidente da Assembleia Le-
gislativa do Estado (Alerj). A
eleição foi na segunda, 3, e
Barcellar conseguiu costurar
um feito inédito com unanimidade entre os pares.

O campista totalizou 70 votos, incluindo o dele, e
já lançou sua pré-candidatura ao Palácio Guanaba-
ra. Quem também já trabalha nos bastidores de sua
possível candidatura ao cargo, é o prefeito da capi-
tal, Eduardo Paes (PSD), que deverá ter apoio do
presidente Lula (PT).

Reeleito prefeito pela quarta vez, Paes perdeu no
2º turno em 2018 para o ex-governador Wilson Wit-
zel, que surfou na onda bolsonarista daquele ano e
foi cassado menos de dois anos depois.

Juntos e coligados
Já o empresário Renato Araújo (PL), de fato

está nas graças do ex-presidente Bolsonaro. É di-
fícil ver um sem o outro nas passagens de JB pela
região. Em fotos e até vídeos nas redes sociais do
ex-presidente, é fácil encontrar o rapaz que foi
candidato a prefeito de Angra. O novo presidente
do PL na cidade poderá disputar as eleições do
ano que vem. O cargo, se deputado estadual ou
federal, ainda não foi decidido.

TROCA DE IDEIAS: me encontrei com
Márcio Braz, fisioterapeuta e liderança política
no Parque Mambucaba. Na eleição do ano
passado, em Angra, Braz teve mais de 600
votos, reforçando sua presença na região.

Parece que haverá mudanças
A deputada estadual Célia Jordão (PL) está

mexendo na sua assessoria em Angra. Buscar so-
mar mais lideranças com representatividade, já que
alguns vereadores já avisaram que não vão apoiar
sua reeleição. Célia inclusive já abrigou no man-
dato o suplente de vereador Renan Lima. A depu-
tada foi escolhida 4ª vice-presidente da Assem-
bleia Legislativa e deve mudar de legenda antes
do início do calendário eleitoral oficial.

O leão virou um gatinho
O vereador Sargento Thimoteo (Republicanos)

não aguentou muito tempo na oposição e fez ‘ju-
ras de amor’ ao prefeito angrense Claudio Ferreti
(MDB).

Thimoteo esteve no final do mês passado no
palácio Raul Pompéia e em vídeo postado nas re-
des sociais foi possível ver os dois dirigentes fa-
lando em ‘pacto republicano’, o que dá a enten-
der que o vereador ex-policial não terá cargo no
governo. Será?

O vereador, que apoiou Zé Augusto na eleição
do ano passado,  foi um opositor ferrenho a Fer-
reti e Fernando Jordão nas eleições municipais de
2024. Líder de votos no Parque Mambucaba,
Thimoteo pode ser bom aliado na região.
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Praias de Angra terão efetivo de guarda-vidas
reforçado até o final da alta temporada

Prefeitura fará contratação de Bombeiros em ação semelhante à que já ocorre com os policiais militares

A partir deste Carnaval, an-
 grenses e turistas pode-

rão frequentar as praias da ci-
dade com mais segurança,
após parceria entre a prefeitu-
ra e o Programa Estadual de
Implantação de Serviços de
Bombeiro Militar (PROEIS-
BM) para suprir a falta de guar-
da-vidas em praias que atual-
mente não são atendidas pe-
los Bombeiros. A iniciativa foi
firmada em reunião com o pre-
feito angrense, Cláudio Ferreti
(MDB), e começará com um
levantamento das praias mais
suscetíveis a incidentes.

A expectativa da prefeitura
é que em breve todas as prai-
as do município sejam contem-
pladas. O programa terá início
no Carnaval, com dois meses
de atividades, e a partir de no-

vembro de 2025 será amplia-
do para cobrir toda a alta tem-
porada.

Durante a reunião com o
tenente-coronel Carlos Rocha,
do 10º Grupamento de Bom-
beiros Militares (GBM), o pre-
feito Ferreti e o secretário mu-
nicipal de Defesa Civil, Fábio
Jr., destacaram a importância
da iniciativa para a segurança
dos banhistas. Angra recebe
um grande fluxo de turistas no
Verão, e o programa visa pre-
venir acidentes, como afoga-
mentos, garantindo maior tran-
quilidade para moradores e vi-
sitantes.

O prefeito Ferreti ressaltou
que a parceria com o Corpo
de Bombeiros trará mais efici-
ência e segurança, permitindo
que todos desfrutem das prai-

as com liberdade e proteção.
— Temos que dar seguran-

ça aos banhistas, sejam eles
angrenses ou turistas, para que
todos possam frequentar as
praias com maior tranquilida-
de. Estamos trabalhando para
que antes do Carnaval o pro-
grama já esteja funcionando. A
população e os turistas vão

ganhar muito em segurança e
liberdade para frequentar as
praias da cidade — resumiu o
prefeito Ferreti.

Chuvas — No mesmo dia,
a Prefeitura de Angra e a De-
fesa Civil do município reuni-
ram-se com uma comitiva da
Defesa Civil do Estado para
alinhar ações de prevenção às

chuvas e acidentes naturais. O
secretário Fábio Jr. explicou
que o encontro serviu para es-
tabelecer um planejamento de
contingência real, com solu-
ções imediatas para a popula-
ção, tanto em ações preventi-
vas quanto de resposta a emer-
gências.

A comitiva da Defesa Civil
do Rio destacou a longa par-
ceria com Angra e a disposi-
ção do Estado em continuar
colaborando com o município.
O objetivo é ampliar o Plano
Municipal de Redução de Ris-
cos de Desastres, garantindo
maior eficiência na prevenção
e resposta a eventos naturais.
O encontro reforçou o com-
promisso de ambas as partes
em trabalharem juntas para
proteger a população.

REUNIÃO com o prefeito definiu a contratação de pessoal

LUIS LARA | PMAR
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Conferência aponta sugestões para o ambiente
Grupos participantes destacaram o passivo ambiental oriundo de tragédias recentes em Angra dos Reis

IATE CLUBE AQUIDABÃ
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL

DATA DA REALIZAÇÃO: 16 de Março de 2025. (DOMINGO)
HORÁRIO: DAS 09:00h AS 17:00h
LOCAL: SEDE SOCIAL
O Comodoro do Iate Clube Aquidabã, no uso de suas atribuições estatutárias, con-
voca os sócios proprietários, baseado no Artigo 28, I do Estatuto, para Assembléia
Geral Ordinária com a seguinte ordem do dia:

1) Eleger pelo voto direto o Comodoro, Vice-Comodoro e Contra Comodoro de
Tesouraria para o biênio 2025/2027;
2) Eleger  pelo  voto  direto o Conselho Fiscal, que será composto de 03 (três)
membros, para o biênio 2025/2027;
3) Eleger pelo voto  direto  23  (vinte e três)  Conselheiros  Temporários para o
biênio 2025/2027;

Se por qualquer motivo, a Assembléia Geral não puder se reunir na data marcada se
reunirá no 7º (sétimo) dia imediato à convocação
Comunicamos, ainda, que a Comissão incumbida de preparar e dirigir a Assem-
bléia Geral ora convocada, é composta pelos seguintes membros: Eric Rocha Tur-
bay Rangel – Presidente, Arquimedes Duarte Vargas – Secretário e Hélio Graciano
das Neves Júnior – Membro, a qual poderá ser consultada por escrito, pelos interes-
sados em esclarecer os assuntos constantes da pauta desta Assembléia Geral.

Angra dos Reis, 05 de Fevereiro de 2025.

Atenciosamente,

Carlos Alberto Gibrail Rocha Filho
Comodoro do Iate Clube Aquidabã

PARTICIPE DO NOSSO CANAL DE NOTÍCIAS | Aponte a câmera do seu celular para este QR Code e receba notícias todos os dias.
Acesse também o conteúdo exclusivo sobre as cidades da Costa Verde fluminense no nosso site em tribunalivrejornal.com.br

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES
DO MORRO DO PERES

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Associação de Moradores do Morro do Peres CON-
VIDA todos os moradores a participarem da votação para
definir a nova diretoria, que será realizada no dia 16 de
fevereiro de 2025, a partir das 9 horas até as 16 horas no
Salão Comunitário do Peres.

Angra dos Reis, 4 de fevereiro de 2025

A Diretoria

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Dínamo Júnior Consultoria, empresa júnior formada
pelos alunos das turmas de graduação em engenharia do
CEFET/Angra dos Reis, convida a todos para a Assem-
bleia de Eleição e Posse dos novos integrantes da sua Di-
retoria Executiva, que será realizada em reunião presencial
no Auditório do CEFET de Angra dos Reis no dia 06 de
fevereiro de 2025.

Angra dos Reis, 4 de fevereiro de 2025

Jessé Messias Diogo Maia
Presidente

AVISOS E PUBLICAÇÕES LEGAIS
Para fazer sua publicação legal, fale conosco em (24) 99912-6369

A primeira edição da Con-
 ferência Livre de Meio

Ambiente em Angra dos Reis,
na semana passada, cumpriu
seus objetivos principais com
o levantamento de sugestões e
propostas e a escolha de re-
presentantes da cidade para a
Conferência Nacional do mes-
mo tema, prevista para maio
em Brasília. O encontro em
Angra ocorreu pela mobiliza-
ção popular de entidades, após
um vácuo de convocação ofi-
cial por meio do governo mu-
nicipal.

O conferência foi no colé-
gio estadual Nazira Salomão,
com a presença de cerca de
cem pessoasem um dia único

de debates sobre o tema ‘An-
gra dos Reis, as Mudanças
Climáticas e a Recorrência dos
Desastres Naturais’. Durante a
manhã houve apresentações e
o painel de abertura sobre a
situação atual de risco e o his-
tórico de desastres naturais em
Angra. A enchente do Bracuí,
em dezembro de 2023, e a in-

tervenção municipal de canali-
zar o rio iniciada em seguida
tiveram grande destaque.  No
período da tarde, cinco grupos
temáticos abordaram eixos da
Conferência Nacional.

De acordo com os organi-
zadores, os resultados foram
ricos e destacaram a necessi-
dade de saldar o passivo de

desastres naturais já ocorridos;
de garantir mais recursos para
programas de prevenção e re-
mediação de catástrofes, e a
necessidade  de programas de
educação ambiental permanen-
te adequada às comunidades
a que se dirigem incluindo tra-
dicionais, periféricas ou urba-
nas. Todas as propostas ainda
deverão considerar a necessi-
dade de combater o racismo
ambiental e o preconceito de
gênero.

No final do encontro foram
escolhidas Jussara Adriano, do
quilombo Santa Rita do Bra-
cuí, como delegada à Confe-
rência Nacional, e Rafael Ri-
beiro como suplente. Para dar

sequência às discussões e man-
ter a lutando pelo meio ambi-
ente e por justiça climática foi
criado ainda o Fórum Popular
‘Angra Justa e Sustentável’,
que terá encontros regulares.
Os organizadores também se
comprometeram a tornarem
públicos os resultados do en-
contro, por meio de site e re-
des sociais envolvidas.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Fórum popular
se propõe a
acompanhar
iniciativas e
debates sobre
a conservação
ambiental local

PARTICIPANTES foram convocados pelas entidades

DIVULGAÇÃO
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Colisão envolvendo caminhão
causa três mortes na Rio-Santos
Caminhão desgovernado, invadiu pista contrária e atingiu veículos

Preso depois de fugir

durante a ‘saidinha’
Polícia detém dupla de menores

em áreas do tráfico em Paraty
Uma das duplas estava em depósito de drogas na Ilha das Cobras

Um acidente envolvendo
um caminhão e três veí-

culos de passeio causou a mor-
te de três pessoas na rodovia
Rio-Santos, em Angra no últi-
mo sábado,1º. Além das mor-
tes, mais quatro pessoas fica-
ram feridas. O acidente foi
após a mina d’água na região
do Frade, altura do km 515.

De acordo com populares,
dois carros que seguiam para
Paraty atingiram o acidente
principal entre o caminhão e o
primeiro veículo onde morre-
ram as duas ocupantes.

Ruth do Nascimento, 57,
era a motorista do carro e fi-
cou presa às ferragens; a pas-

sageira era Franciely Soares de
Melo, 21, namorada do filho
de Ruth, que também estava no
veículo com a filha de 6 anos.
O rapaz e a criança sofreram
ferimentos leves e foram enca-
minhados ao Hospital de Praia
Brava. Eles foram medicados

e realizaram exames na unida-
de de saúde.

Imediatamente após a coli-
são, uma multidão de curiosos
e parentes dos envolvidos che-
gou ao local. Pelos relatos co-
lhidos em redes sociais, per-
tences das vítimas, incluindo

roupas e acessórios de praia,
ficaram espalhados pela pista.

No outro carro envolvido,
a terceira vítima foi uma ado-
lescente de 15 anos, que tam-
bém morreu no local. Ela esta-
va no veículo com outras três
pessoas. A irmã dela, de 25
anos, foi levada pro Hospital
Municipal da Japuíba, sem gra-
vidade.

No terceiro veiculo, o mo-
torista teve escoriações leves
e foi liberado após atendimen-
to de emergência.

A dinâmica do acidente in-
dica que o caminhão teria fica-
do desgovernado, batido na la-
teral de um dos carros, perdeu
o controle, invadiu a pista con-
trária e colidiu de frente com o
outro veículo. Um terceiro car-
ro, que vinha atrás, também se
envolveu no acidente, porém
sem gravidade.

Motociclista morre
na BR-101 em Paraty

MULHERES que estavam em carro morreram no local

REPRODUÇÃO

Um motociclista morreu na
noite do domingo, 2, em
um acidente entre os bair-
ros Barra Grande e São
Roque, em Paraty, no lo-
cal já apelidado de ‘Curva
da Morte’. Andre Victor
Oliveira teria perdido o
controle da motocicleta e
se chocou contra o acos-
tamento.

Equipes de resgate fo-
ram acionadas ao local
constatando óbito no local.
André seria dono de um
comércio em Paraty e tinha
duas filhas. Internautas dis-
seram que o local onde
ocorreu o acidente precisa
de melhor sinalização pois
já teriam havido outros aci-
dentes neste ponto.

Um homem foragido da
Justiça depois de ter se

evadido durante a ‘saída de
Natal’ do ano passado, foi re-
capturado por policiais milita-
res em Angra na segunda-fei-
ra, 3. Os agentes do serviço
reservado do 33º Batalhão
agiram após informação rece-
bida pelo Disque Denúncia
Angra (0300 253 1177).

De acordo com a equipe da
P2, Fernando Evaristo da
Conceição foi encontrado em
uma residência na rua Parati,
no Morro das Velhas, ao lado
da esposa. Ele não ofereceu
resistência.

Contra Fernando, havia um
mandado de prisão em aberto
por tráfico de drogas, com
pena de 17 anos de prisão,
sendo que o mesmo havia cum-
prido seis, antes de fugir e não
retornar mais. A ocorrência foi
registrada na 166ª DP.

Esta foi a segunda tentativa
de encontrar o acusado já que
na primeira, no dia 31 de ja-
neiro, as informações do Dis-
que Denúncia mencionavam o
endereço do traficante, porém,
naquele dia os policiais foram
ao local mas não conseguiram
encontrá-lo.

O serviço de denúncias fun-
ciona 24h por dia por meio dos
telefones 0300 253-1177 e
(21) 2253-1177. Em ambos os
números, não é possível iden-
tificar o denunciante.

Dois adolescentes, ambos
com 17 anos, foram

apreendidos na quinta-feira,
30, portando uma pistola e
grande quantidade de droga
em Paraty. Segundo informa-
ções da PM, após o trabalho
de monitoramento do setor de
inteligência, equipes foram até
a rua da Ressurreição, na Ilha
das Cobras, e avistaram os
suspeitos saindo de um imóvel
com uma sacolas nas mãos.

Quando os adolescentes
avistaram a chegada dos poli-
ciais, tentaram retornar para
dentro do imóvel, mas acaba-
ram apreendidos pelos agen-
tes da lei. Com eles, a Polícia
relatou ter apreendido 24 ta-
bletes e 440 tiras de maconha
de diferentes tamanhos, 2 mil
comprimidos de ecstasy, 1.118
pedras de crack, 153 papelo-
tes de haxixe, 48 cápsulas de

cocaína, 12 frascos de loló, 15
pacotes de cocaína, oito apa-
relhos celulares, além de di-
nheiro em espécie e material
para armazenamento de dro-
gas. Também havia no local
uma pistola calibre 9mm de
origem turca e com a numera-
ção suprimida, além de nove
cartuchos para munições.

Os suspeitos e todo o ma-
terial apreendido foram enca-
minhados para a delegacia de
Paraty (167ª DP), onde o caso
foi registrado.

Condado — Em outra
ocorrência, também em Para-
ty, os policiais militares da 2ª
CIPM agiram no Condado, na
avenida Aloísio de Castro, e
apreenderam cocaína, maco-
nha e R$ 22 em espécie, além
de um aparelho de telefone
celular. Também neste caso,
dois adolescentes, ambos de
15 anos, foram detidos em fla-
grante por tráfico. Um dos
adolescentes já tinha passagem
pelo mesmo delito. A dupla foi
levada até a 167ª DP.

DROGAS
apreendidas

foram
levadas
para a

delegacia
de Paraty
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Angra dará R$ 381 mil para patrocínio a blocos de Carnaval

A prefeitura de Angra dos
 Reis vai investir R$

381,7 mil no patrocínio dos
blocos de Carnaval na cidade
este ano. O anúncio foi feito na
última quinta-feira, 30, com a
abertura do credenciamento
das agremiações que serão be-
neficiados com apoio financei-
ro público. Este ano, a progra-
mação da folia será liderada
pela Fundação TurisAngra, que
prevê apoio a pelo menos 61
agremiações. O credencia-
mento para concorrer a uma
das cotas está aberto e segui-
rá até o dia 10 de fevereiro de
2025.

As cotas deste ano vão va-
riar entre R$ 1.100 e R$ 11
mil. Os valores foram reajus-

Pelo menos 61 blocos terão o patrocínio
garantido pela prefeitura de Angra

tados em 10%, em relação ao
ano passado, portanto acima
da inflação desde o último
Carnaval.

— Esse apoio cultural é
importantíssimo para o avan-
ço do carnaval de rua de An-
gra que é atualmente o maior
do interior do Rio.  Traz bene-
fícios sociais, culturais e eco-
nômicos. O incentivo aos blo-
cos potencializa mais o carna-
val, que gera empregos e tam-
bém atrai turistas, movimentan-
do pousadas, hotéis e restau-
rantes — destacou o presiden-
te da Fundação de Turismo
TurisAngra, João Willy.

Poderão participar do cre-
denciamento pessoa física ou
jurídica, na forma de associa-

ção ou fundação.  Os interes-
sados devem enviar o requeri-
mento indicando a intenção de
participar para o e-mail
turisangra.cp@angra.rj.gov.br
juntamente com os documen-
tos exigidos. O edital comple-
to está disponível no site ofici-
al da prefeitura.

Divisão —  Alguns critéri-
os vão determinar o valor das
cotas a serem recebidas pelos
blocos, incluindo o uso de ale-
goria e adereços e a presença
de bateria.

O número de participações
em outros Carnavais organiza-
dos pela prefeitura de Angra
também será levado em con-
sideração.

Os desfiles dos blocos de
rua em Angra será iniciado em
26 de fevereiro e deverá ocor-
rer até o dia 4 de março.

Bloco da Malhação fará justíssima
homenagem a Chiquinho da Fortaleza

O Bloco da Malhação, cuja
 base é no morro da Fortale-

za, no Centro de Angra, vai ho-
menagear o saudoso Chiquinho da
Fortaleza (foto), falecido em junho
do ano passado. Para os dirigen-
tes do bloco, Chiquinho foi um dos
maiores e melhores intérpretes e
compositores que o Carnaval de Angra já teve.

Chiquinho sempre teve raízes na comunidade da Forta-
leza, tinha muito amor ao que fazia e ao local que morava.
Era um intérprete de tanto talento, que sua voz nos Carna-
vais era ecoada em outros blocos da cidade. Além da Ma-
lhação, Chiquinho desfilou por vários anos no Bloco da
Imprensa, onde foi o intérprete oficial.

A autora do samba-enredo do Bloco da Malhação para
2025 tem a assinatura da irmã de Chiquinho, Gina Greice,
tendo a participação na composição de Dé do Cavaco. A
agremiação vai desfilar no dia 1° de março, sábado, com
concentração às 21h, na área do antigo posto Texaco.

REPRODUÇÃO


